



校長室だより

あすなろ

～よりよい自分に向かって伸びていく～

R5 第6号
徳島市昭和小学校
2023年10月27日
校長 高瀬 淳

☆ 秋季大運動会が無事に終了しました。

10月8日(日)の昭和小学校秋季大運動会に、多くの保護者、ご家族、ご来賓の皆様にご来校いただきありがとうございました。

「みんなの力を合わせよう パワー全開 昭和っ子」のスローガンのもと、子どもたち一人一人がパワー全開で大活躍し、最高の笑顔を見せてくれました。この運動会で培った力を、これからの学校生活に生かして行ってほしいと思います。

保護者の皆様には、テント等の後片付けも手伝っていただきありがとうございました。皆様のご支援とご協力に心から感謝申し上げます。

☆ 昭和小学校創立記念日について

10月7日(土)は、昭和小学校の第148回創立記念日でした。創立記念日は、人間に例えると誕生日になりますから、昭和小学校は今年で148歳になりました。

昭和小学校は、明治8年(1875年)10月7日に、塩釜神社内の家塾に使用していた人形舞台を修繕し、「成功枝栄小学校」と校名を定め、教員3名でスタートしたそうです。その後、「斎田小学校」「斎田尋常小学校」「昭和国民学校」等と何回か校名が改称され、昭和22年に「昭和小学校」となりました。現在までに、約1万人が卒業しています。

昭和小学校ホームページの「昭和校100年より」のページには、昭和小学校の歴史を感じる写真が何枚か掲載されています。是非、ご覧ください。

☆ 学校給食献立の市HPへの掲載について

保護者の皆様に、学校給食への理解を深めていただくために、9月から徳島市教育委員会のWebサイトに、学校給食献立の写真が掲載されています。献立写真は、前週の提供分を1週間掲載し、その後1月程度掲載されます。

昭和小学校ホームページのトップページまたは給食献立表のページから、徳島市教育委員会のWebサイトへリンクできるようになっています。

<10月の学校生活の様子>



徳島市・名東郡小学校陸上運動記録会

10月7日(土)ワークスタッフ陸上競技場で、徳島市・名東郡小学校陸上運動記録会が行われました。本校からは、100メートル走・50mメートルハードル走・走り幅跳び・走り高跳び・ソフトボール投げ・400メートルリレーに19名の児童が出場し、大活躍しました。



昭和小学校秋季大運動会

10月8日(日)昭和小学校秋季大運動会が開催されました。子どもたちは、団体競技・個人競技・表現・リレー等に、今まで練習してきた成果を十分に発揮しました。また、5・6年生は、自分たちの係の活動に、責任をもって取り組みました。



朝会

10月16日(月)全校朝会が体育館で行われました。自転車の正しい乗り方等についてのお話や、保健委員会と環境美化委員会の発表がありました。



避難訓練(地震・津波)

10月20日(金)避難訓練(地震・津波)を実施しました。地震が起こったことを想定し、まず運動場に一次避難をしました。人数確認後、今度は津波に備えて、北校舎と南校舎の3階に全員が避難しました。「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」の約束を守って、全員がすばやく安全に避難することができました。



カリンの実

毎年秋になると、中庭のカリンの木が実をつけます。今年も、10個ほどの黄色い大きな実を収穫できそうです。部屋に置いておくだけで、とても甘いよい香りがします。